

# *La réédition de la Caravane de la Victoire arrive à la province de Granma*

---



Granma, 3 janvier (RHC).- Des pionniers et des jeunes cubains qui se sont faits remarquer dans leurs activités rééditent le parcours historique et triomphal qu'a fait, cela fait 56 ans, l'Armée Rebelle d'Est en Ouest après le triomphe de la Révolution.

Dans le district de Jiguaní, la population de la province de Granma a réservé un accueil chaleureux aux habitants de Santiago de Cuba qui ont pris part à la Caravane de la Liberté .

Les combattants ont raconté des anecdotes de cette épopée et les jeunes ont posé des questions concernant la lutte de guérilla et l'entrée de la Caravane dans la ville de Bayamo.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/42511-la-reedition-de-la-caravane-de-la-victoire-arrive-a-la-province-de-granma>



**Radio Habana Cuba**